



千年

第
6号

令和6年 7月 5日発行
うきは市立千年小学校
校長 後藤 重治 文責

大事に育てた苗を植えました (田植え)・・・5年生

今週水曜日(3日)、5年生が5月下旬から育ててきた稲の苗を学校田に植えました。最初は大変ぎこちない手つきで時間ばかりかかっていましたが、後半になると清流会の方の「おいしくな一れ!」のかけ声に合わせてテンポ良く苗を植えることができていました。



ご支援いただいた皆様に感謝です

- ・米作りの一部分しか体験していないのに、こんなに大変なのか
- ・清流会、PTA、地域のみなさんと一緒に、収穫まで頑張りたい

上記のような田植え後の子どもの感想からは、いい加減な気持ちではなく、真剣さをもって米作りに関わろうという思いが伝わってきます。

5年生は、米作りに関してもう一つ大変貴重な体験をもつことができました。6月21日(金)に高木市長さんが本校においでになり、米作りを中心とした浮羽の歴史について大変興味深いお話をしてくださりました。



5年生のために熱く語られました

- ・少なくとも江戸時代は福岡県、中でも浮羽は米作りの一大産地だった
 - ・神社の数が浮羽に多いのは、人々が米作りを大切にしてきたから
- こういう市長さんの話をきいて、子どもの米作りに対する見方も大きく変わったことと思います。受け身ではなく、自分たちにできることを積極的に実践する米作り体験になることを期待しています。

委員会活動を工夫するようになってきた千年っ子

5、6年生は毎月1回、委員会活動を行います。本校の子どもの特性として、頼まれたことは快く引き受けてくれるけど、自分達の工夫やアイデアを生かして活動するという面にやや課題がありました。それが最近、少しずつ変わってきているように感じます。



〇×クイズを楽しんでいる様子

集会委員会は、運動場で遊べない日に、全校のみんなで楽しめるゲームを準備してくれます。



運動委員会のみなさん

4日の全校集会では、千年オリンピックの予告をして、暑さに負けない生活をPRしました。

今回は集会委員会と運動委員会の活動の様子を紹介しましたが、八つの委員会それぞれに工夫やアイデアが見られるようになってきているので、また次号以降で紹介したいと思います。

.....【お知らせ】と【お願い】です.....

- 第2学期より電話対応時間を7時45分から18時30分までとします。左記以外の時間帯及び土曜・日曜・祝日及び学校閉庁日につきましては、留守番電話によるメッセージが流れます。
- ※ 児童に関わる重大事案など緊急を要する場合には、お手数ですがうきは市役所(0943-75-3111)までご連絡願います。
- 来週、tetoru(テトル)で学期末の保護者アンケートを配信します。アンケートの結果やいただいたご意見は2学期に向けた学校運営の改善に生かしますので、ご協力をお願いします。